

Un Art Truck pour vos œuvres d'art contemporain

« Si vous ne pouvez pas aller à l'art, c'est l'art qui viendra à vous ! ». Ce projet imaginé par Destination 27, une association de médiation culturelle, en partenariat avec le Fonds municipal d'art contemporain, permet de monter une exposition par et pour des publics restreints dans leur liberté de mouvement.

Pour en savoir plus
www.fmac-geneve.ch

Une démarche sensible d'accompagnement les amène à s'exprimer sur leur définition de la culture, leur rapport à l'esthétique et la place de l'art dans leur vie. Le camion amène et donne à voir ensuite les œuvres choisies d'artistes actifs et actives à Genève. L'Art Truck s'est rendu à l'EMS de La Terrassière cet été. En décembre, il sera ouvert au public au village d'Aigues-Vertes à Bernex, à l'occasion du 60^e anniversaire de l'institution.



©Stamina